



CLAUDIA SHEINBAUM

Iniciativas serán parte de su proyecto



ASEGURÓ QUE REFORMAS del Presidente fortalecen los derechos sociales y humanos que están en la Constitución

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gimm.com.mx

La candidata presidencial de Morena, PT y Verde Ecologista, Claudia Sheinbaum, anunció que el paquete de iniciativas del presidente Andrés Manuel López Obrador será parte de su proyecto de gobierno, el cual presentará en su arranque de campaña el próximo 1 de marzo en el Zócalo de la Ciudad de México.

“Estas propuestas son parte del programa que vamos a presentar el 1 de marzo a la ciudadanía en el inicio de la campaña electoral de nuestra coalición ‘Sigamos Haciendo Historia’, anunció.

Claudia Sheinbaum, el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, el equipo de precampaña y los coordinadores de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, y de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, manifestaron su total respaldo del movimiento a las iniciativas presidenciales, las cuales, consideraron, amplían y fortalecen los derechos sociales y humanos representados en la Carta Magna, fortalecen la democracia, las libertades, y un gobierno honesto y austero.

“Por supuesto, estos planteamientos (iniciativas) que hace el Presidente como reformas constitucionales, son parte de nuestro proyecto de Transformación”, sostuvo la exjefa de Gobierno.

Cuestionada sobre el impacto presupuestal que representarían las reformas en materia de apoyos económicos, pensiones y salarios, y la posible creación de impuestos para mantenerlos, Sheinbaum explicó que de las 20 iniciativas enviadas por el jefe del Ejecutivo, solamente la reforma al sistema de pensiones y la que establece un nuevo salario mínimo para los maestros, policías, guardias nacionales, soldados, médicos y



Estos planteamientos que hace el Presidente como reformas constitucionales son parte de nuestro proyecto de Transformación.”

CLAUDIA SHEINBAUM
CANDIDATA DE LA 4T

enfermeras tendrían un impacto presupuestal.

En cuanto a la reforma en materia de pensiones aseguró que el presidente López Obrador dejará el Fondo Semilla por 64 mil millones de pesos que alcanzarán hasta el 2031.

“El Presidente está dejando un fondo que se va a hacer este año. Es un fondo de más de 60 mil millones de pesos, que van a permitir, no solamente un fondeo, digamos, para el próximo año. Sino de aquí hasta el 2031”, manifestó.